

Maria-Angeles **Rodriguez**, à Renens;
Ana et Miguel **Rodriguez**, Abel et Léa, à Bussigny;
Maria et Roger-Michel **Blanchard**, Laetitia, Coralie et Anaïs, à Bursinel;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Antonio RODRIGUEZ

leur très cher époux, papa, beau-papa, lelo, parent et ami, enlevé à leur
tendre affection le 14 avril 2011, à l'âge de 69 ans.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans la stricte intimité, selon son vœu.
La famille remercie très chaleureusement toutes les personnes qui l'ont
accompagné durant sa maladie, ainsi que les Docteurs Kirchner, Chevalley et
le personnel soignant de la Clinique de Genolier. Merci à M. Ralph Weckerle
pour son soutien.

En son souvenir, vous pouvez penser à la Ligue vaudoise contre le cancer,
CCP 10-22260-0.

Le présent avis tient lieu de lettre de faire part.